



HZ Ingatkan Wali Kota Jangan Jadi Penikmat Jabatan

JOGJA - Pemilihan kepala daerah (Pilkada) Kota Jogja akan bergulir dalam waktu dekat. Mantan Wali Kota Jogja periode 2001-2011 Herry Zudianto (HZ) memiliki pesan kepada sosok yang nantinya memimpin Kota Jogja.

HZ mengatakan, sosok wali kota jangan sampai menjadi penikmat jabatan. Namun harus benar-benar memiliki keinginan untuk melayani masyarakat.

Dia pun berharap, agar sosok wali Kota Jogja juga dapat memiliki visi yang diikuti dengan pemikiran yang di luar batas pemikiran atau *out of the box*. Sehingga nantinya dapat membuat kebijakan tanpa terkendala berbagai kebijakan birokrasi.

Terkadang memang perlu disiksesi dan itu bisa dilakukan jika tidak ada kepentingan pribadi," ujar Herry saat ditemui di sela Rembug Warga Jogja yang digelar pada salah satu cafe di Kota Jogja, kemarin (4/6).

Pria kelahiran 31 Maret 1955 itu melanjutkan, kalau sosok kepala daerah di Kota Jogja juga harus mampu menjadi pendengar yang baik. Bahkan wajib untuk dekat dengan masyarakat. Entah itu masyarakat dari kalangan atas maupun bawah.

Sebab menurut Herry, terkadang pemikiran dari masyarakat seperti ibu rumah tangga justru penting untuk menelurkan kebijakan yang baik bagi masyarakat. Sehingga apapun yang disampaikan oleh masyarakat harus benar-benar didengarkan.

Dia pun menyebut, ke depan tantangan Kota Jogja akan semakin berat. Terlebih dalam menggerakkan lokomotif ekonomi, serta dalam upaya mengharmoniskan semua aspek yang ada di kota tersebut. "Sehingga *ending*-nya nanti Jogja menjadi kota yang lebih nyaman untuk dihuni," katanya.

Wakil Ketua Kamar Dagang Indonesia (Kadin) DIJ Wawan Hermawan menyampaikan, HZ merupakan guru yang baik. Dia pun mengakui banyak belajar dari mantan kepala daerah yang tinggal di Jalan Golo, Pandean, Umbulharjo itu.

Wawan yang diketahui ikut dalam penjarangan bakal calon kepala daerah Kota Jogja salah satu partai itu pun menilai, sosok Herry Zudianto merupakan seorang pengusaha namun juga merupakan eksekutif uamg liar biasa. "Saya banyak belajar dari pengalaman beliau," tandas Wawan. **(inu/din/by)**



PENGALAMAN:
Mantan Wali Kota Jogja (2001-2011) Herry Zudianto (kiri) saat ditemui di salah satu cafe di Kota Jogja, kemarin (4/6).

IWAN NURWANTO/RADAR JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005